

CIUDAD

detallistas podrán retirar, del organismo de abastos, en horas de once a una de la tarde, los vales de chocolate, cuyo suministro al público será anunciado previamente en la Prensa. Los vales caducan el día 29.

(Más información de abastecimiento en página cinco)

Un reportaje a día

Cuatro nuevas campanas en la torre de Santiago

de Málaga Capital
La mayor pesa 550 kilos

Málaga tiene desde ayer tarde cuatro nuevas campanas. Cuatro campanas que fueron subidas a la torre de la iglesia de Santiago cuando los Sagrarios mostraban por sus puertas abiertas la ausencia del Sacramento, los altares estaban desolados y el mundo celebraba la Muerte del Señor. Pero ha sido en la tarde del Sábado de Gloria cuando estas nuevas campanas han inundado de gozo los aires. Campanas conseguidas casi con dolor, con medios económicos reducidísimos, campanas de una de las parroquias más extensas de la ciudad. Acaba el párroco de Santiago, don Hipólito Lucena, de proceder, por especial delegación del señor Obispo, a bendecir los bronces nuevos y, aún revestido, contesta a nuestras preguntas:

—¿Existían campanas en la torre?

—Cuatro, pero en muy malas condiciones. Eran muy antiguas; sus inscripciones se remontan al Obispo de Málaga Fray Bernardo Manrique.

—¿Cuánto han costado las nuevas?

—Cincuenta mil pesetas.

—¿Pagadas?

—No las ha pagado nadie. Pero ya se pagarán. La parroquia de Santiago es pobre, aunque muy generosa.

—¿Cuánto pesan?

—550, 350, 250 y 50 kilos.

—¿Tienen ya sus nombres?

—Naturalmente: Sacramento, Inmaculada, Santiago y San Juan Bosco.

—¿Padrinos?

—El Ilmo. Sr. D. Marcial Zurera; don Luis Medina Montoya y señora; don Francisco García Grana y su esposa, doña Matilde Carazo; y don Francisco Olmedo López y señora.

—¿La subida de las nuevas campanas?

—Fué muy espectacular, cortándose la calle y todo para que los montacargas de barco de 40 metros de cable pudieran realizar su cometido. Con decirle que ha venido personal especializado de Valencia...



En esta torre de la parroquia de Santiago hay desde ayer cuatro nuevas campanas. (Foto Arenas.)

Espectáculos

ECHEGARAY.—3 tarde. "EL SOLTERON Y LA MENOR". Cary Grant, Shirley Temple, Myrna Loy. Ut. p. 11.

M. CINEMA.—3 tarde. Estrenó "ALLA EN EL RANCHO GRANDE" (cinécolor), por JORGE NEGRETE.

CERVANTES. — Compañía ASES LIRICOS. 7,30 tarde y 10,45 no.

M. BENIZ.—7,30, 11 noche. Gran éxito de la Compañía LOPE DE VEGA, LOS INTERESES CREADOS, de don Jacinto Benavente (Premio Nóbel). Mañana, estreno, EL ANTICUARIO.

VICTORIA 3. LÓCURA DE AMOR, Aurora Bautista, Fernando Rey, Sarita

 Mientras hablamos han ido entrando en la sacristía, en los pátios, una gran cantidad de fieles, representaciones de Cofradías y Hermandades, chicas de Acción Católica, etc. Ya están bendecidos los bronces del Señor. Desde sus medallones de plantas y flores, las campanas cantan la gloria de este sábado litúrgico. Es verdad que aún no están pagadas. Pero eso no importa nada. Vendrá el dinero, vendrá céntimo a céntimo en los donativos de las familias pobres, vendrá en cantidades grandes de aquellos que tienen amplias disponibilidades económicas. Se pagarán las campanas. Se pagarán pronto y todas las mañanas cada una de ellas llevarán a las casas, a las calles, el saludo de Dios.

J. A. R.